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Junta Municipal Miralbueno

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL MIRALBUENO
CELEBRADA EL DÍA 22 DE DICIEMBRE DE 2020

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 19,12 horas del día 22 de diciembre de 2020, previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Miralbueno
del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza mediante enlace informático vía zoom, conforme al
protocolo a seguir para la celebración de sesiones plenarias on-line en las Juntas Municipales
establecido por el Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos, bajo la

presidencia del Concejal-Presidente de la Junta,con asistencia de los Vocales y

la
Representantes de Entidades Ciudadanas del Distrito, al margen reseñados, y actuando como

Jefa de la Unidad Administrativa de Juntas, adscrita a la Junta MunicipalSecretaria
Miralbueno.
Escusan su ausencia por motivos
Alarcon Martínez.

laborales los vocales Narciso Leita Casafranca y Raúl

Presidente:
D. JAVIER RODRIGO LORENTE

+

Vocales:
D.a MILAGROS DELGADO yUS
D. RICARDO BERENGUER NAVARRO
D. ALBERTO SALAZAR MONTOYA
D.a ALBA BOUDET JIMÉNEZ
D.a. M.a JESÚS CARDOSO MORENO
D. LUIS GARGALLO SÁNCHEZ
D.a MERCEDES BARRERA MARTIN-MORENO

Representantes de Entidades
ROSA M.a CARCELLER
MONICA CHAMORRO
ARACELI MARTINEZ

Ciudadanas (con voz y sin voto):

Secretaria:
M.a SOLEDAD ARIÑO PABLO.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y los requisitos formales exigibles, el Presidente
declara abierta la sesión para resolver el orden del día:

PRIMERO.- Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria del Pleno de la Junta
Municipal Miralbueno de fecha 30 de septiembre de 2020.

Conocido por los miembros del Pleno el borrador del Acta que se somete a aprobación,
puesto que había sido enviada copia con la convocatoria a la presente sesión, se
aprueba por unanimidad el Acta de la sesión ordinaria de este Pleno celebrada el día
30 de septiembre de 2020.

SEGUNDO.- Quedar enterado de Resoluciones e informes de la Presidencia de esta Junta
Municipal Miralbueno.
El Sr. Presidente da cuenta dE las resoluciones e informes de Presidencia:

> El Sr. Presidente da cuenta de los actos y actividades llevados a cabo a través del
Centro Cívico y con cargo a la partida presupuestaria de la Junta Municipal Miralbueno.
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Programación durante los meses de septiembre, octubre y diciembre 2020, cuyo
presupuesto asciende a 15.360€.
Se ha invertido en los equipamientos municipales de la Junta de Distrito: Climatización
del Salón de Actos y del aula de las asociaciones; Sustitución de la puerta de acceso al
Pabellón Sociocultural Miralbueno y adquisición de emisores térmicos para el antiguo
centro de salud y aulas de la junta.
Este año solicitamos incrementar el alumbrado navideño de calles en el barrio para
consolidar un eje de comercio local.
A los efectos de paliar el covid-19, desde la Junta se ha entregado material (geles,
mascarillas, bobinas celulosa, toallas ... ) y material informático por importe de 7500€ a
los colegios Rio Sena, Julián Nieto Tapia, Julio Verne y al IES Miralbueno.
Primer concurso de escaparates de navidad del pequeño comercio de Miralbueno:
partió de una idea con los vocales de la Junta, se envió una carta a los comerciantes
con la información de la campaña (19 de noviembre), se visitó puerta por puerta los
comercios del barrio a explicarles el proceso.
- La Junta Municipal adquirió 55 alfombra rojas de 2x1,30 m. y 55 arboles de pascual
que se repartieron con los comercios del distrito.
- Para completar la campaña, confeccionamos un pasaporte diseñado por los vocales,
un complemento a la campaña con el objetivo de involucrar a los más jóvenes. Los
pasaportes se diseñaron también con el objetivo de premiar la participación, ofreciendo
un detalle (varitas navideñas) a aquellos niños y niñas que entregaran sus pasaportes
sellados por los comerciantes que participan en el concurso.
-Se destino de la partida presupuestaria de la junta la cantidad de 3600€ repartida en 18
comercios del barrio, invirtiendo en el barrio la cantidad de 200€ en lotes. Hoy día 22 se
ha efectuado el sorteo de los 18 lotes de productos entre los participantes en el
concurso de escaparates. Se instalaron unas urnas en el Centro Cívico Miralbueno y la
Junta Municipal donde los vecinos desde el 4 al 22 de diciembre, podían votar
presencialmente aI escaparate favorito. El requisito imprescindible era estar
empadronados en Miralbueno. Completando el sorteo de lotes con los votos emitidos a
través de instagram- miralbuenoescaparates-. Esta campaña se reforzó y difundió a
través de una campaña publicitaria en radio con 80 cuñas en los programas de radio
Nacional -Más de Uno; Radio Zaragoza (J.A. Ayala)- Más de Uno; Julia en la Onda y
Por Fin no es Lunes.
57 cuñas en los programas de: Levántate y Cárdenas y Radio Formula de 10:00 a
18:00 horas. Emisiones en el periodo del 9 de diciembre de 2020 hasta el 7 de enero
de 2021
Desde la Junta Municipal Miralbueno tuvimos el gesto de enviar a la familia de Pedro
Gonzalo Galindo las condolencias por su fallecimiento enviando un centro de flores.
Agradecer desde la Junta la implicación de las personas del barrio que han participado
en el premio Ebropolis a las buenas prácticas ciudadanas, a Gloria de la mercería, al
grupo entre costuras y a la Asociación de Mujeres Santa Bárbara,
Dar las gracias a la Comisión de Fiestas por su implicación en la conciliación familiar
con la realización de colonias en el barrio en el mes de julio contratando a Ludicosport
para llevarlas a cabo y que mañana 23 de diciembre hasta reyes, vuelven a repetir las
colonias para conciliar a las familias.
Ha sido un año complicado y hemos querido adaptar los recursos de los que dispone la
Junta de Distrito, recursos públicos, escuchando las necesidades de los vecinos y
dedicando el esfuerzo en aquellos colectivos donde más hacía falta, buscando la
máxima repercusión en beneficio de todos. Todo siempre consensuado con los vocales
que representan el total de los grupos con presencia en el distrito que siempre, más allá
de las siglas, buscx1 lo mismo para Miralbueno. Agradecer a los vocales por su
implicación y facilitar a los vecinos y más sectores, iniciativas donde se han implicado
mucho. Todo es mejorable y nuestro compromiso sigue intacto para seguir trabajando el
próximo año 2021. Feliz Año.
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TERCERO.- Ruegos y preguntas.

- El vocal Ricardo Berenguer en estos tiempo tan complejos anima a seguir luchando y seguir
adelante, esperando que el próximo año esta situación se normalice.
Asimismo indicar que la operación asfalto que se ha realizado en el barrio, no corresponde con
las actuaciones que desde la Junta habíamos pedido. Esperemos que se tengan en la próxima
actuación.

- La vicepresidente, Milagros Delgado felicita la navidad al barrio Miralbueno y manifiesta que
es un honor pertenecer al grupo de trabajo de éste barrio tan maravilloso.
El vocal Alberto Salazar felicita a todos y agradecer a las asociaciones, voluntariado y vecinos
por estar activos y movilizados. Merece la pena esforzarse y trabajar por el barrio.

No habiendo más ruegos y preguntas por los miembros del pleno, el Sr. Presidente invita a
intervenir a Rosa Carceller y Monica Chamorro (Comisión de Fiestas); Araceli
Martinez(Asociación de Mujeres Santa Bárbara), no sin antes felicitar al Grupo entre costuras,
a Gloria de la Mercería y a todas personas involucradas.

- Araceli Martínez en representación de la Asociación de Mujeres Santa Bárbara manifiesta
que la asociación siempre está dispuesta a echar una mano y hacer barrio. Desear a todos
una feliz navidad y el deseo de que el próximo año se normalicen las actividades. En enero
esperan poder comenzar las actividades estáticas con pocos usuarios. Se decidió suspender
las actividades en noviembre dadas las restricciones de aforo par las actividades. Gracias a
todos por el apoyo recibido.

+

- Rosa M.a Carceller en nombre de la Comisión de Fiestas Miralbueno informa que dado que
no se pudieron hacer fiestas y a fin de optimizar el dinero de la subvención a las comisiones de
festejos donde mejor pudiese aprovecharse, se destinó a realizar unas colonias para
conciliación de las familias y que resultaron un éxito. Que en año 2021 cree que se podrá
hacer poca cosa y se debería trabajar para retomar y comprometerse a llevar a cabo unas
fiestas que den a la gente un poco de alegría.

Sin más asuntos que tratar, pc
levantando la sesión, a Ips 20,C

r el Sr. Presidente desea a todos salud y unas felices fiestas ,
5 horas del día 22 de diciembre de 2020

SECRETARIA EL HRESIEJENTE

aPablo’ Fdo.': Javier Rodrigo Lorente


